

Voyage Parc Keukenhof du 17/04/10



Nous étions 26 à s'être donné rendez-vous à la Police Fédérale de Jumet rue Dr Pircard pour notre voyage annuel. Le départ est fixé à 08h00 et après un long parcours nous arrivons au parc vers 11h30. Dès notre arrivée, nous sommes tous frappés par une richesse inédite de superbes fleurs dans des variétés qui se déclinent à l'infini et qui alternent avec de belles œuvres d'art.

Nous voilà partis vers la féerie et la magie des couleurs par un après-midi ensoleillé ce qui ne gâche rien à notre plaisir de flâner dans les nombreuses allées à thèmes.

Mais tout doit se terminer et en fin de journée nous remontons dans notre car les yeux encore éblouis et nos narines pleines de senteurs. C'est un peu fatigués mais pleinement heureux que nous arrivons vers 21h30 à notre point de départ. Nous nous disons au revoir avec l'espoir d'encore nous rencontrer dans un futur proche pour de nouvelles aventures riches en émotions et en enchantements.

Merci encore une fois à tous les participants qui ont fait de cette journée, une pleine réussite.

Le Président et le comité

